## Contribución de J. M. R. S.

Durante la etapa más dura de la epidemia no se estuvo ágil para desplazar enfermos desde zonas muy saturadas hacia zonas menos castigadas, seguramente faltó una herramienta de coordinación entre los sistemas autonómicos de salud.

Sin embargo en Francia veíamos como se trasladaban enfermos en tren desde unas zonas a otra del país.

Ahora es el momento de diseñar las herramientas que permitan aprovechar todas las capacidades del sistema Nacional de salud diseñando un mecanismo que permita distribuir enfermos y recursos de manera más eficiente.